



PROGRESSIVE ALLIANCE **ALLIANCE PROGRESSISTE**

ALIANZA PROGRES STA

www.progressive-alliance.info

A los miembros de la Red para la Democracia Social en Asia y el Pacífico

Red de Partidos Regionales Asociados de la Alianza Progresista

Berlín, 10 de abril de 2024

Querid@s camaradas, querid@s amig@s,

La región de Asia-Pacífico está en la cúspide de cambios drásticos en la vida social, política y económica de sus sociedades y pueblos. La región sigue siendo un motor de la economía mundial y muchos de sus países se consideran ahora potencias de renta media o incluso regionales. Estos cambios tan espectaculares se iniciaron desde el final de la Segunda Guerra Mundial y continúan en la actualidad. Sin embargo, junto a un crecimiento tremendo y sin precedentes también existen décadas de regímenes antidemocráticos y autoritarios en la región. Muchas naciones de la región, como Indonesia, Mongolia y Filipinas, están a sólo una generación de la autocracia, mientras que otras, como Tailandia y Myanmar, están sufriendo un retroceso y retrocesos en sus avances democráticos.

Aunque el fenómeno del populismo de derechas y el autoritarismo no es nuevo, ahora disponen de nuevas herramientas, nuevos métodos y una narrativa renovada. Estas fuerzas nefastas utilizan cínicamente los avances en inteligencia artificial y redes sociales para subvertir y debilitar las instituciones democráticas. En otros países, la represión brutal ha utilizado las nuevas tecnologías de vigilancia y violencia para mantener a raya a las poblaciones descontentas.

CONTACT / CONTACT / CONTACTO

Willy-Brandt-Haus
Wilhelmstraße 141
D- 10963 Berlin

+49 (0)30 25991-232/-125

+49 (0)30 25991-593 **FAX**

contact@progressive-alliance.info

BANK / BANQUE / BANCO

Berliner Sparkasse
BELADEBEXX

DE 45 100 500000 19053 2270



En esta nueva era de represión y autoritarismo, los progresistas tienen ante sí un enorme desafío. Los parches de victorias democráticas que hemos logrado en los últimos años parecen insuficientes para resistir esta marea creciente de autoritarismo. Como partidos políticos progresistas, es necesario reinventar nuestra narrativa política y replantear nuestra organización política para estar a la altura de las circunstancias. Es necesario que los partidos políticos progresistas sean capaces de encontrar su nuevo propósito en la configuración de una nueva era progresista; y en el proceso, construir un nuevo sentido de solidaridad internacional entre socialistas, socialdemócratas y progresistas con ideas afines.

Por lo tanto, nos complace invitarle a unirse a nuestro diálogo en Manila, Filipinas, con nuestro miembro asociado de la red regional de partidos, la Red para la Democracia Social en Asia y el Pacífico (SDAP), los días 30 y 31 de julio de 2024, para intercambiar sobre estos importantes acontecimientos y desafíos en la región y más allá. La conferencia proporcionará una plataforma para que los progresistas exploren el papel de los partidos políticos en la promoción de la renovación democrática y la justicia social en la región de Asia y el Pacífico; facilitará el debate sobre las estrategias y las mejores prácticas para transformar el panorama político hacia una nueva era progresista; fomentará la colaboración y el intercambio de conocimientos para fortalecer la capacidad de los movimientos y partidos progresistas en la defensa de la gobernanza inclusiva y las reformas políticas; y destacará la importancia de las alianzas transfronterizas y el apoyo mutuo para responder a las crisis socioeconómicas, ambientales y políticas basadas en la solidaridad y la cooperación.

Encontrará en línea los documentos preliminares de esta actividad:

1. [Programa provisional de la Conferencia](#)
2. [Información técnica \(EN\)](#)



Para confirmar, le rogamos que **se inscriba a más tardar el 15 de mayo de 2024.**

Aspiramos a que haya una participación equilibrada de hombres y mujeres en todas las actividades de la Alianza Progresista, por lo que te pedimos que lo tengas en cuenta a la hora de inscribir a su delegación.

Para cualquier pregunta, no dude en ponerse en contacto con nosotros contact@progressive-alliance.info.

Gracias y esperamos verle en Manila.

En solidaridad,

Marie Chris "Machris" Cabrerros

Coordinadora de la Alianza Progresista